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一尧得耳布尔森工公司 2022年自筹资金建设
项目计划已下达院

1尧卡鲁奔山饮水工程项目遥计划投资 10万元袁
建设内容院400米深水井袁购置深水泵尧400米水管遥

2尧卡鲁奔山储水罐尧化粪池建设项目遥 计划投
资 9.84万元遥建设内容院安装容积 15立方米 3.0公
分储水罐尧玻璃钢化粪池 15立方米袁增压管 1台袁
立式洗脸池 10个袁相关管道建设遥

3尧卡鲁奔山监测平台建设项目遥计划投资 9.95
万元遥 建设内容院 卡鲁奔山木屋后侧搭建一处
108.74平方米木质平台袁带木栏杆袁材料为防腐木
刨光材袁板厚 3.5cm袁木材面刷木蜡油遥

4尧物管处对内加油站围墙工程项目遥计划投资
1.84万元遥建设内容院新建物管处西加油站围墙袁长
度 33米袁高 2.3米遥

5尧苗圃大棚地面硬化工程项目遥计划投资 4.42

万元袁面积 368平方米袁厚度 20厘米遥
二尧得耳布尔森工公司 2022年房屋维修工程

项目计划已下达院
1尧苗圃食堂改造项目遥 计划投资 7.26万元袁建

设内容院食堂内墙粉刷 465 平方米尧外墙粉刷 155
平方米尧更换瓷砖 155平方米曰厨房改造 43平方米
渊橱柜尧地面砖尧墙砖袁柴油灶尧天棚扣板冤曰厕所及围
墙粉刷 35平方米曰 北面泵房改造项目袁 计划投资
0.31万元袁建设内容院地面 20cm厚混凝土填平渊窟
窿冤袁20mm厚水泥砂浆找平 28㎡袁 内墙铲除 66.25
㎡袁刷内墙涂料 66.25㎡遥

2尧 林场所在局址办公室改造项目遥 计划投资
9.84万元袁建设内容院供暖改造渊两栋平房供暖面积
为 712.4㎡冤及地面维修 273.8㎡遥

3尧 耳布尔林场办公楼维修工程项目遥 计划投资
9.51万元袁建设内容院办公楼内墙局部粉刷袁外墙整体

维修粉刷 1091.82㎡曰雨棚防水曰楼门台阶侧面维修遥
4尧吉源林场车库改造工程项目遥 计划投资 8.7

万元袁建设内容院车库地面砖更换 112.7㎡ 袁加设一
道间墙长 5.6m 袁 火墙拆除重砌 4.0*1.8袁PVC天棚
112.7㎡ 袁加设 0.1T锅炉一个袁车库加设暖气 6组
渊共计 115片冤袁厨房上下橱柜袁内墙粉刷 189.79㎡遥

建设地点根河市得耳布尔镇尧 康达岭林场尧吉
源林场尧中心苗圃袁建设时间为 2022年 9月 1日至
2022年 9月 25日袁现公开招选有资质的施工单位
进行施工遥 欢迎有资质的施工单位于 2022年 8月
29日前踊跃报名袁 得森公司将采取比选的方式选
择施工单位袁具体详情请拨打以下联系人咨询遥

联系人: 刘长亮
电 话院15705077056

得耳布尔森林工业有限公司
2022年 8月 23日

关于得耳布尔森工公司 2022年自筹资金建设
项目及房屋维修工程项目选择施工单位的公告

姻 中国绿色时报记者 曹云
日前袁2021要2022 中国林学会森林

公园与森林旅游分会年会在内蒙古阿尔
山举行袁野双碳冶目标下森林公园和森林旅
游高质量发展学术研讨会同期举办遥

1982年袁 我国首个国家森林公园成
立袁今年适逢森林公园事业发展 40周年遥
经过 40年稳步快速发展袁 森林公园事业
更加积极尧深度融入我国经济社会发展全
局和国家林草发展大局袁 更加注重开放尧
融合发展袁正迎来新的发展机遇遥
此次研讨会上袁专家们重点从我国森

林公园和森林旅游 40年发展历程尧 森林
碳汇能力贡献尧以国家公园为主体的自然
保护地体系建设尧 森林康养等不同视角袁
探索森林公园和森林旅游高质量发展新
路径尧新模式袁探讨新时代森林公园和森
林旅游多元协调发展全新内涵遥

40年发展成就非凡
张家界国家森林公园 1982年成立袁

揭开了我国森林公园和森林旅游发展的
序幕遥建园 40年来袁公园已累计接待游客
6550 万人次袁 实现旅游总收入 2048 亿
元袁解决社会就业近 30万人遥
福建农林大学教授兰思仁的报告叶从

野木材林业冶到野休闲林业冶曳聚焦森林公园
和森林旅游发展历程 袁 从起步阶段
渊1982要1990冤尧 探索阶段渊1991要2000冤尧
快速发展阶段渊2001要2010冤和提升阶段
渊2011要2020冤4个阶段袁简要总结不同时
期产业发展呈现的鲜明特色尧发展成就遥

发展森林旅游尧壮大第三产业尧培育
新的经济增长点袁改变了以往国有林场只
能依靠财政拨款过日子的被动局面遥
到快速发展阶段时袁全社会对森林旅

游的重视达到前所未有的高度袁各种投入
不断增加袁公园数量快速增长袁森林旅游
市场逐渐成熟袁森林旅游协同发展体系基
本形成遥
森林旅游在提升阶段袁品牌建设尧规

范管理尧优化服务等提上日程袁相关法
规更加完备尧健全袁森林康养开始红火袁
森林公园的自然保护地属性基本确立袁
野进入到耶保护爷和耶旅游爷协调发展的新
阶段冶遥

野完成于 2019年的国有林场改革袁建
立了公共财政支持机制袁解决了多年来困
扰林场的生存问题袁森林公园从国有林场
的生存压力中解脱出来袁客观上朝着社会
公共事业的发展方向迈进了关键一步遥 冶
兰思仁说遥
他认为袁 森林公园和森林旅游的 40

年体现了从野木材林业冶依次转向生态林
业尧 休闲林业和多功能林业的发展过程袁
森林旅游也从林业的附属功能依次转向
林业产业重要组成部分尧 林草支柱产业袁
社会影响尧行业地位日益提高遥
在总结 40年发展的基本经验时袁兰

思仁认为院保护优先是发展的基础袁转变

观念是野总开关冶袁适应市场是原动力袁创
新机制是关键遥
如今袁森林公园已不再仅以经济发展

为导向袁森林旅游也向着森林康养等更高
品质业态提升袁森林公园事业正走向功能
多样化遥

助力野双碳冶战略实施
野双碳冶目标下森林公园和森林旅游

高质量发展是本次研讨会主题遥
我国提出袁 二氧化碳排放力争于

2030年前达到峰值袁努力争取 2060年前
实现碳中和遥野双碳冶目标的提出彰显了我
国积极应对全球气候变化尧走绿色低碳发
展道路的坚定决心遥
碳中和就是通过节能减排尧植树造林

等途径袁抵消人类活动过程中产生的二氧
化碳排放遥
森林是陆地生态系统的主体袁森林植

物通过光合作用将大气中的二氧化碳吸
收固定在植被尧土壤中袁是地球陆地生态
系统中最大的碳库遥
中国工程院院士尹伟伦的报告叶森林

碳汇和碳贸易在野双碳冶战略中的作用曳聚
焦我国森林碳汇能力遥他指出袁更有效尧持
久地吸引尧存贮大气中的二氧化碳袁可以
通过植树造林尧加强森林管理尧减少毁林尧
保护和恢复森林植被等途径来实现遥
实际上袁我国森林碳储量一直在稳

步增长遥 全国第七尧八尧九次森林资源
清查结果显示袁 全国森林植被总碳储
量依 次 为 78.11 亿 吨 尧84.27 亿 吨 尧
91.86 亿吨遥

野相关研究表明袁2001要2010年袁我国
陆地生态系统年均固碳 2.01亿吨袁 相当
于抵消了同期中国化石燃料碳排放量的
14.1%遥 其中袁森林生态系统是固碳主体袁
贡献了约 80%的固碳量遥 冶尹伟伦说遥
因此袁实施野双碳冶战略袁除采取改变

能源结构尧 改进减排技术等工业措施袁在
难以达到零排放的条件下袁保障和提高森
林植被固碳能力对实现碳中和具有关键
作用遥

野森林是陆地生态系统的主体袁森林
是陆地生态系统碳汇的主力袁森林质量提
升是森林固碳能力提升的根本措施袁森林
经营进入碳汇生态产品的时代遥 冶尹伟伦
在总结发言时说遥
作为陆地生态系统重要组成部分袁森

林公园和森林旅游景区如何助力 野双碳冶
目标实现钥中国绿色碳汇基金会理事长杨
超在开幕式发言时指出院一是大力践行绿
色发展理念袁将低碳尧环保尧无废理念等融
入森林公园和森林旅游景区建设曰二是加
强园区森林经营袁进而提升森林质量和生
态系统质量尧提升森林碳汇能力遥
助力野双碳冶战略实施袁森林公园和森

林旅游景区大有可为遥
自然保护地的新作为

森林公园是旅游目的地袁更是自然保
护地遥

2019年 6月袁叶关于建立以国家公园
为主体的自然保护地体系的指导意见曳正
式印发遥 意见按照自然生态系统原真性尧
整体性尧系统性及其内在规律袁将自然保
护地按生态价值和保护强度高低依次分
为国家公园尧自然保护区和自然公园等 3
类袁森林公园归属于自然公园类别遥
自然保护地的生态旅游该如何开展钥

对此袁中南林业科技大学旅游学院教授钟
永德在 叶自然保护地生态旅游的政策思
考曳报告中袁提出 4个问题院生态补偿够不
够钥 多少游客算多钥 多少门票算贵钥 历史
问题怎么办钥
保护与开发利用袁其实一直是广受关

注的热点遥 在分析野多少游客算多冶时袁钟
永德提出院 生态旅游排斥规模接待设施
吗钥 生态旅游必须是小规模的吗钥
他指出袁 美国国家公园游客很多袁每

年近 3亿人次遥 在报告中袁他还引用了一
些相关报道素材院中国人开始喜欢美国国
家公园袁2016年美国国家公园游客 7%来
自中国袁 为亚太地区造访人数最多的地
区曰同时袁中国游客在美国国家公园平均
每消费 1美元尧在国家公园外会同时消费
85美元袁 而其他国际游客则为公园内 1
美元尧公园外 50美元遥
可以看出袁生态旅游为美国国家公园

发展提供了重大支撑遥
野美国国家公园管理局的经验是总

体放宽尧局部控制尧加强监测袁并估计在
未来 10 年内还看不到有限制入园人数
的需要遥 同时袁为保护特定的自然资源袁
公园内某些区域如可供背包客徒步的荒
野小径尧 同时涉及安全和环境的激流野
漂等设定每天的人数限额袁 完全是必要
的遥 冶钟永德说遥

在总结发言时袁钟永德指出院生态旅
游是自然保护地最好的利用方式袁简单的
进入限制和规模控制不是真正的生态旅
游袁可持续管理是自然保护地生态旅游的
关键袁让自然保护地的自然资源真正服务
每一位国民遥

从自然保护地角度审视未来发展袁
公众期待森林公园和森林旅游事业的新
作为遥

科学发展森林康养
毫无疑问袁森林康养是森林公园高质

量发展的一个重要方向遥
2019 年袁国家林草局尧民政部尧国家

卫健委尧国家中医药局联合印发叶关于促
进森林康养产业发展的意见曳袁 提出到
2022 年建设国家森林康养基地 300 处袁
到 2035年建设 1200处袁向社会提供多层
次尧多种类尧高质量的森林康养服务袁满足
人民群众日益增长的美好生活需要遥
森林康养是以森林生态环境为基础袁

以促进大众健康为目的袁利用森林生态资
源尧景观资源尧食药资源和文化资源袁并与
医学尧养生学有机融合袁开展保健养生尧康
复疗养尧健康养老的服务活动遥

野森林康养不是一般意义上的森林旅
游袁而是基于森林环境的保健功能尧满足
人们新需求的高端产品袁缺少科技支撑的
概念炒作和开发都难以持久袁也与消费者
的需求和期望不匹配遥 冶北华大学林学院
教授王洪俊说遥

他提出袁森林康养基地营造尧场地设
计尧课程规划尧森林康养师培训尧效果评价
等都需要科学研究支撑袁在实际运营中要
区分消费人群尧明确类型和特征并针对性
地建立森林康养产业服务体系遥

概念热尧理论研究不足尧行业标准欠
缺等袁表明森林康养虚火甚旺遥

不同植物种类尧不同时段尧不同地区
等袁森林康养体验有何不同钥 效果有何差
异钥如何规划森林康养功能分区钥如何更
科学尧精准开展森林康养活动钥
王洪俊建议袁开展森林康养保健因子

动态变化研究并进行预报遥江西农业大学
林学院教授刘苑秋的报告叶庐山森林康养
要素动态特征与适宜性评价曳就是该领域
的最新研究成果遥

在报告中袁 刘苑秋及其团队选定空
气悬浮颗粒物尧 空气负氧离子尧 氧气含
量尧植物挥发物等森林康养主要指标袁其
他还包括空气温度尧相对湿度和风速等遥
在此基础上袁形成人体综合舒适度指标袁
为开展森林康养活动提供可靠尧 量化的
科学依据遥
她介绍袁在庐山袁空气负氧离子浓度

在春秋冬三季的早晨和傍晚高尧中午和
午后低袁夏季则早晨和上午高尧中午和
下午低曰从海拔看袁500米以上尧500米以
下浓度等级分别为一级 渊空气非常清
新尧对健康很有利冤尧三级渊空气清新尧对
健康有利冤遥
同样袁植物挥发物也存在时空变化规

律遥 日本柳杉植物总挥发物渊含有益挥发
物冤 种类数量最高值出现在中午和下午袁
香樟尧毛竹则为上午曰从季节变化看袁植物
挥发物渊含有益挥发物冤种类数量春夏季
高于秋冬季袁日本柳杉夏季明显高于其他
季节袁而香樟尧毛竹则春季最高遥

野不同树种挥发物保健功能潜力各有
不同袁在所选的 3个树种中袁有益挥发物
浓度年均排名为院日本柳杉 80.08%尧香樟
43.01%尧毛竹 7.66%遥 日本柳杉是挥发物
保健的最优树种遥 冶刘苑秋说遥
类似的细化指标研究还有很多项袁刘

苑秋在演讲时一一予以细致介绍遥
从时空尧林分尧树种等不同角度展开

科学研究袁 根据区域森林康养要素空间尧
时间分布特点进行基地功能区划分尧开展
不同类型康养活动袁就能科学提高康养基
地建设水平尧精准提供康养服务尧切实提
升康养功效遥
有科学研究作为理论支撑袁森林康养

一定能行稳致远袁为森林公园高质量发展
开创全新的发展空间遥

推进森林公园和森林旅游多元协调发展

人民日报 8月 22日讯 渊记者
丁怡婷冤 记者近日从住房和城乡建
设部获悉院住房和城乡建设部尧财政
部尧 人民银行等有关部门日前出台
措施袁完善政策工具箱袁通过政策性
银行专项借款方式支持已售逾期难
交付住宅项目建设交付遥
部分房地产企业长期依赖高负

债尧高杠杆尧高周转的发展模式袁在
疫情冲击和市场下行压力加大的情
况下袁 销售回款不畅尧 新增融资受
阻袁资金链出现问题袁导致部分已售
商品住宅项目因资金周转困难而停
工或逾期交付袁 损害购房人合法权
益袁影响社会稳定遥
房地产企业作为保交楼的责任

主体袁 积极处置资产尧 多方筹措资
金袁努力完成保交楼任务遥地方政府
为了防范房地产企业风险外溢袁切
实承担野保交楼尧稳民生冶的属地责
任袁 帮助企业做好保交楼工作遥 目
前袁在各方共同努力下袁各地保交楼
工作取得积极进展袁 但仍然存在资
金压力遥
据悉袁 此次专项借款精准聚焦

野保交楼尧稳民生冶袁严格限定用于已

售尧逾期尧难交付的住宅项目建设交
付袁实行封闭运行尧专款专用遥 通过
专项借款撬动尧银行贷款跟进袁支持
已售逾期难交付住宅项目建设交
付袁维护购房人合法权益袁维护社会
稳定大局遥
有关部门强调袁野保交楼尧 稳民

生冶 工作坚持以人民为中心的发展
思想袁坚持法治化尧市场化原则袁压
实企业自救主体责任袁 落实地方政
府属地责任袁 切实维护购房人合法
权益遥在做好野保交楼尧稳民生冶工作
的同时袁 对逾期难交付背后存在的
违法违规问题袁依法依规严肃查处袁
对项目原有预售资金被挪用的袁追
究有关机构和人员责任遥
有关部门表示袁 将坚决贯彻落

实党中央尧国务院决策部署袁牢牢坚
持房子是用来住的尧 不是用来炒的
定位袁稳妥实施房地产长效机制袁抓
紧完善相关制度和政策工具箱袁探
索新的发展模式袁 持续整顿规范房
地产市场秩序袁营造守法诚信尧风清
气正的市场环境袁 因城施策促进房
地产业良性循环和健康发展遥

多部门出台措施推进
野保交楼尧稳民生冶工作

新华社 8月 22日电 教育部 22 日公
布了关于人民教育出版社小学数学教材
插图问题的调查处理通报遥
根据通报袁教材插图主要存在三方面

问题遥 一是不美观向上袁与立德树人根本
要求存在差距遥 整体画风不符合大众审美
习惯袁部分插图人物形象比较丑陋袁精神
风貌不佳袁没有恰当体现出我国少年儿童
阳光向上的形象遥 二是不严肃规范袁个别
插图甚至存在错误遥 插图数量过多袁部分
插图制作专业水准不高袁个别插图存在科
学性尧规范性问题遥 三是不细致准确袁部分
插图容易引人误读遥 部分插图绘制粗糙袁
一些线条绘制和元素选择不当袁图片比例

不协调遥 同时也发现网上传播的一些问题
插图并非人教社小学数学教材插图袁有关
部门已将其列入全面排查整改遥

通报指出袁 人教社作为教材编制单
位袁落实中央有关决策部署不全面尧不彻
底袁 对教材插图的育人功能认识不到位袁
插图作者遴选制度不健全不规范袁教材三
审三校制度落实不严格袁内部纠错制度不
完善袁对读者意见不重视袁对插图存在的
问题未认真排查尧及时整改遥 教育部教材
局在组织专家开展教材审查时袁 指导不
足尧监督不够袁对教材问题排查整改工作
督促不到位遥
通报指出袁对有关单位及 27名失职失

责人员进行严肃追责问责袁 对插图作者尧
设计人员作出相应处理袁 不再聘请吴勇尧
封面设计吕旻尧吕敬人及其工作室从事国
家教材设计尧插图绘制等相关工作遥

此外袁按照教育部要求袁人民教育出
版社从 5 月下旬启动并于日前完成小学
数学教材插图重绘工作袁将全力确保 2022
年 9月新学期课前到书遥
教育部表示袁 针对人民教育出版社小

学数学教材插图问题袁教育部举一反三袁部
署对全国中小学教材教辅和进入校园课外
读物的插图及内容进行了全面排查整改袁
确保体现正确的政治方向和价值导向袁弘
扬中华优秀文化袁符合大众审美习惯遥

人教版小学数学教材插图问题调查处理结果公布
渊上接第一版冤

2020年 8月袁 全国和自治区解
困脱困第三方成效评估结果显示院林
区解困脱困工作的精准程度高袁抽查
的困难职工样本中袁错评率尧错退率尧
漏评率尧漏退率均为 0豫袁动态管理精
准率尧结对帮扶覆盖率尧综合帮扶方
式精准率尧困难职工对帮扶工作满意
度尧综合评价的精准帮扶率尧整体政
策知晓度 6项获评 100豫遥
涓涓细流汇成大海袁点点星光点

亮银河遥 一直以来袁内蒙古森工集团
党委尧森工集团把解困脱困作为最大
的民生工程袁在全林区构建起野党委
领导尧行政主导尧工会牵头尧部门负
责尧各方参与冶的林区困难职工解困
脱困长效工作责任机制袁以内蒙古森
工集团工会为龙头袁所属森工公司工
会尧帮扶中心为支撑袁二级帮扶站点
为前沿的野全面覆盖尧分级负责尧上下
联动尧横向协作冶的三级帮扶工作网
络体系袁搭建了救助尧维权和服务为
一体的帮扶救助工作平台袁深入开展
领导干部野一助一冶野多助一冶活动袁奋
力夺取职工解困脱困的全面胜利遥
据统计袁野十三五冶时期林区共筹

集送温暖尧 日常救助等帮扶资金
4578万元袁帮扶各类困难职工 5.7万
人次遥
开展野春送岗位冶活动袁举办职工

技能培训班袁 增强困难职工就业技
能袁拓宽就业渠道曰开展野夏送清凉冶
活动袁慰问生产尧基层一线和户外工
作者袁发放凉席尧凉帽尧凉枕等防暑降
温用品曰开展野秋送助学冶活动袁野十三
五冶期间筹集野秋送助学冶助学资金
1155 万元袁3831 名困难学生通过资
助圆了大学梦遥 开展 野冬送温暖冶活
动袁每年冬天组织患慢性病职工温泉
疗休养曰野三八冶节走访慰问困难女职
工噎噎林区各级工会深入贯彻野服务

职工尧精准救助冶主题解困脱困系列
活动袁 结合林区困难职工的困难程
度尧致困原因尧帮扶需求等袁采取送政
策尧送医疗尧送助学尧送物资尧送资金
等多种帮扶措施袁 做到区别情况尧因
户施助尧分类帮扶尧标本兼治尧注重实
效袁努力实现了野全覆盖尧不遗漏冶的
工作目标袁真正把解困脱困工作做成
暖人心尧聚人心的野民心工程冶遥

目前袁 林区有标准化帮扶中心
23个袁 一站式帮扶大厅面积 1427.3
平方米袁配备帮扶中心专兼职工作人
员 83人袁实现了组织体系化尧工作信
息化尧管理规范化尧服务人性化尧工作
制度化野五化冶建设遥
解困脱困立足精准 方寸间彰显

野林区做法冶
清晨袁掩映在松桦林中的养殖点

炊烟袅袅尧云雾缭绕袁任庆良夫妇又
开始一天的忙碌遥野溜达鸡冶潮水般飞
出鸡舍袁鸭尧鹅在溪水里追逐袁肥猪在
圈舍里吃食袁黑白花牛徜徉于绿野遥

任庆良曾是绰源森工公司梨子
山林场一名采伐工袁 爱人没工作袁两
个孩子先后考上大学袁 生活拮据遥
2015年林区全面停止天然林商业性
采伐袁 任庆良由采伐工转变为管护
员遥翌年公司号召困难职工发展家庭
经济袁任庆良积极响应遥 他靠公司工
会提供的无息贷款买了 1000多只鸡
雏袁林场还帮助他在梨园山庄北面山
坡的松桦林里建造了标准化鸡舍袁可
为就近饭店提供优质活鸡食材遥
寒来暑往袁在任庆良夫妇精心饲

养下袁养殖规模和种类逐渐扩大和增
多遥野有党的好政策袁有公司和单位的
大力支持袁只要勤劳袁想要的小康生
活就能实现遥 冶任庆良说遥
如今袁 孩子们在江苏省工作袁大

儿子买了楼房成了家袁小儿子事业有
成袁夫妇俩很欣慰遥闲暇之余袁任庆良

还把养殖点生活场景和梨园山庄秀
美景色拍成照片尧录成短视频放进抖
音里袁得到好友们的点赞遥

精准施策袁把野输血冶解困变为
野造血冶脱困遥内蒙古森工集团工会将
野精准冶 作为解困脱困工作的出发点
和落脚点袁 从困难职工的实际出发袁
做到精准识别袁高效救助遥 任庆良一
家仅是林区精准解困脱困的受益者
之一遥内蒙古森工集团工会围绕林区
野1+N冶 绿色生态产业发展体系的总
思路袁通过发展特色种植养殖尧林下
资源采集尧旅游产业等袁组织动员广
大职工群众走发展家庭经济的勤劳
致富之路遥

内蒙古森工集团工会还不断创
新扶贫方式袁建立技术服务体系遥 除
采取集中或现场指导等方式抓好技
术培训外袁 还为经济户购买书籍尧光
盘等技术资料遥 此外袁各级工会采取
野订单培训冶 的方式袁 举办了母婴护
理尧养老护理尧蒙古刺绣尧烹饪尧月嫂尧
雪雕等一系列热门实用的培训袁帮助
困难职工掌握增收致富技能遥
坚持资金跟着项目走袁群众跟着

能人走袁能人跟着产业走袁产业跟着
市场走遥 野十三五冶期间袁内蒙古森工
集团工会下发家庭经济贷款 4358万
元袁 扶持家庭经济户 4545户袁 脱贫
865人袁 选树创业带头人 472 人袁带
动就业 3122人袁 使发展家庭经济真
正成为停伐后职工转岗分流袁实现困
难职工增收致富的主要途径遥

70年来袁 内蒙古森工集团始终
坚持把民生工作放在重中之重的位
置袁紧紧围绕职工群众最关心尧最直
接尧最现实的利益问题袁着力推进尧重
点突破袁让改革发展成果更多尧更公
平地惠及林业职工袁让他们生活得更
幸福遥

情系民生关冷暖 描绘幸福新画卷

8月 22日袁在贵州省遵义市绥阳县宽阔镇九龙村袁党员干部为村民送水遥
连日来袁为降低旱情对农业生产和农村饮水带来的影响袁出现旱情的地

区多措并举袁全力保障群众生产生活用水遥
新华社发渊黄云 摄冤


